

Denuncian a Torruco por exceso en gasto

BERNARDO URIBE

El candidato de Movimiento Ciudadano a la Alcaldía Miguel Hidalgo, Antonio Carbia, denunció ante el Instituto Electoral Nacional (INE) al representante de la coalición Seguimos Haciendo Historia para dicha demarcación, Miguel Torruco, por el supuesto exceso de gastos en su campaña.

De acuerdo con el emecista, la cantidad de pendones y publicidad del morenista, con base en los costos unitarios de cada lona, representa un exceso en el tope de gastos que se tiene permitido para destinar a las campañas electorales.

“El tope de gastos en la campaña es de un millón 859 mil pesos y Torruco tiene tapizada la Alcaldía de publicidad electoral por todos lados, estoy denunciando ese exceso, porque constituye basura y daña el medio ambiente”, aseveró Carbia.

El candidato acudió a la Unidad Técnica de Fiscalización del INE para formalizar dicha denuncia, en donde aseguró que el costo de cada pendón es de aproximadamente 50 pesos cada uno, por lo que la cantidad de publicidad con su nombre puede

representar un rebase en los recursos permitidos.

“No podemos esperar gobiernos limpios con campañas sucias, tan sólo de los millones y millones que se han gastado tanto Torruco como Tabe en pendones y en publicidad exterior en cada poste y cada paso peatonal es suficiente para que anulen su candidatura por rebasar los topes de gastos”, dijo.

Esta es la segunda vez que el candidato denuncia a su contrincante ante las instancias electorales, después de la denuncia que presentó ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México

(IECM) por actos anticipados de campaña de Torruco.

Antonio Carbia,
aspirante de MC

“No podemos esperar gobiernos limpios con campañas sucias, tan sólo de los millones y millones que se han gastado tanto Torruco como Tabe en pendones”.

